

Dritter Japan- Redewettbewerb in der Volkshochschule

(xan) Das Japanische Generalkonsulat veranstaltet den dritten Japan-Redewettbewerb. Dabei können Japanischlernende in Nordrhein-Westfalen ab zehn Jahren ihre sprachlichen Fähigkeiten präsentieren. Ziel sei dabei, das Studium der japanischen Sprache und Kultur zu fördern. Der Redewettbewerb wird in zwei Kategorien (Anfänger, Fortgeschrittene) ausgetragen. Aufgabe wird es sein, einen dreiminütigen Vortrag zum Thema „Was können Deutsche und Japaner voneinander lernen?“ frei zu präsentieren. Bewertet wird die Darbietung, der Inhalt und die Ausdrucksfähigkeit. Dem Gewinner der Endauscheidung am Sonntag, 28. Februar, 10 bis 15 Uhr, in der Volkshochschule Düsseldorf, Bertha-von-Suttner-Platz 1, winkt ein Flugticket nach Japan und zurück. Bewerbungsschluss ist am Dienstag, 16. Februar. Teilnahmebedingungen und Bewerbungsunterlagen unter www.dus.emb-japan.go.jp.

RHEINISCHE POST, 13.02.2010, S. C 7 - Düsseldorf -